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P R O T O K O L L 
 

Körperschaft: Kreisstadt Groß-Gerau 
Gremium: Kultur- und Sportausschuss Nr. 17/2016-2021 
Sitzung am: 24.04.2018 
Sitzungsort: Historisches Rathaus, großer Saal, 64521 Groß-Gerau 
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr Sitzungsende:  20:00 Uhr 
 
Die Sitzung setzte sich aus öffentlichen Tagesordnungspunkten zusammen. Die 
Anwesenheitsliste ist als Anlage zum Protokoll genommen. Entschuldigungen sind darin 
vermerkt. 
 
Tagesordnung: 
 
1.  Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
2.  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
3.  Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 
4.  Vorstellung Aquapark Management GmbH als neue Geschäftsführung der Bäder 

GmbH 
5. Anfragen und Mittelungen 
6. Verschiedenes 
  

Tagesordnungspunkt 1. 
Eröffnung der Sitzung und Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

 
Ausschussvorsitzender Volker Sperfechter eröffnet die Sitzung und stellt den ordnungsge-
mäßen Zugang der Ladung fest.  
 

Tagesordnungspunkt 2. 
Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 
Ausschussvorsitzender Volker Sperfechter stellt Beschlussfähigkeit fest. 
 

Tagesordnungspunkt 3. 
Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

 
Ausschussvorsitzender Volker Sperfechter stellt fest, dass keine Einwendungen zum Proto-
koll vom 6. März 2018 vorliegen. Somit gilt dieses als genehmigt.  
 

Tagesordnungspunkt 4. 
Vorstellung Aquapark Management GmbH als neue Geschäftsführung der Bäder 
GmbH 

 
Philipp Quell stellt die Firma Aquapark, sich als Geschäftsführer und Simon Nothhelfer als 
Projektleiter für die Bäder in Groß-Gerau vor. Er zeigt eine Präsentation mit den Themenbe-
reichen Unternehmensvorstellung, Betriebskonzept, Marketing und Terminplanung für das 
Jahr 2018.  
 
Philipp Quell, die Ausschussmitglieder und Bürgermeister Erhard Walther erörtern die Fra-
gen zu Dauerkarten, Wechselgeldeinschränkung am Wochenende, kurzfristige Anforderung 
von Personal des DLRG am Wochenende, Öffnungszeitenanpassung insbesondere am 
Sonntagnachmittag und an Großveranstaltungen von Vereinen, Aquakursüberschneidung 
mit der Sportgemeinde Dornheim, Gewährleistung der Kooperation mit den Vereinen, Pro-
grammangebot für Babyschwimmen, Höhe der Kostenbelastung von Vereinen bei der Aus-
tragung von Meisterschaften, Gültigkeit von vor längerer Zeit erworbener Eintrittskarten, Er-
halt des 10-Meter-Turmes im Freibad, Umbaumaßnahmen, Reaktivierung von Restaurant 
und Sauna im Hallenbad sowie Biathlon/Triathlon- und Musikveranstaltungen in Zusammen-
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arbeit mit Vereinen. Die offenen Punkte werden von der Firma Aquapark geklärt bzw. im 
Aufsichtsrat behandelt. 
 
Bürgermeister Erhard Walther erklärt, dass die Bereiche Restaurant und Sauna aus dem 
Betriebskonzept herausgenommen wurden, da Mittel hierfür im Haushalt nicht abgebildet 
sind. Eine Wiederbelebung des „Festes der Vereine“ über drei Tage ist aus personellen 
Gründen in den Vereinen nicht möglich; ein Fest für einen Tag ist gut vorstellbar.   
  
Philipp Quell bittet den Ausschuss Ideen, insbesondere für die Programmgestaltung einzu-
bringen, schlägt im Rahmen der Kooperation mit den Vereinen verschiedene Nutzungsmög-
lichkeiten der Bäder vor und lädt zur Freibaderöffnung am Samstag, 19. Mai, um 11 Uhr, ein.  
Er erklärt, dass Aquakurse in Zusammenarbeit mit den Vereinen in Planung sind, das Som-
merferienprogramm bis zum 30. Mai 2018 gedruckt sein soll, das Hauptaugenmerk beim 
Betrieb zuerst auf Sicherheit, Ordnung und Sauberkeit liegt, an einer Homepage, die auf 
Tablet und Smartphone geladen werden kann, für beide Bäder gearbeitet wird, kürzlich ein 
Kundenbefragungstool eingerichtet wurde, perspektivisch Automaten für Getränke und 
Snacks geplant sind, der 10-Meter-Turm Bestandsschutz hat, nach Übernahme des sanier-
ten Hallenbades keine größeren Umbaumaßnahmen geplant sind und freut sich auf die Zu-
sammenarbeit mit Groß-Gerau. 
 
Ausschussvorsitzender Volker Sperfechter erklärt abschließend, dass Kinderschwimmkurse 
aufgrund der langen Wartezeiten obere Priorität haben sollten, ein diesbezügliches Angebot 
am Sonntagnachmittag in Abstimmung mit dem DLRG geprüft werden könnte, dankt der 
Firma Aquapark für ihr Kommen und sieht einer guten Zusammenarbeit entgegen. 
 

Tagesordnungspunkt 5. 
Anfragen und Mitteilungen 

 
1. 
Monika Freitagsmüller erkundigt sich nach dem Sachstand zur Skateranlage. Bürgermeister 
Erhard Walther erklärt, dass die Fertigstellung bei der kommunale Jugendarbeit in Bearbei-
tung ist und noch die berufsgenossenschaftliche Abnahme fehlt. Die Jugendlichen sind nach 
wie vor aufgerufen Stellung zu beziehen und das Projekt muss in den vorhandenen Kosten-
rahmen von 200.000 Euro passen.  
 
2. 
Hans-Werner Kabey berichtet, dass die Bücherbox am Marktplatz regelmäßig als Bücher-
entsorgestelle genutzt wird und bittet um einen entsprechenden schriftlichen Hinweis seitens 
der Verwaltung. Bürgermeister Erhard Walther erklärt, dass die Bücherbox gewollt und es 
vorhersehbar war, welche Entwicklung stattfinden würde und er keine Einschränkung vor-
nehmen möchte.   
 
3.  
Ausschussvorsitzender Volker Sperfechter dankt der Verwaltung für die sehr gut besuchte 
und organsierte Veranstaltung „Frühlingserwachen“. 
   

Tagesordnungspunkt 6. 
Verschiedenes 

 
Es liegen keine Punkte vor.   
 

 
 
Volker Sperfechter      Sabine Eberlein  
Ausschussvorsitzender     Schriftführung 
 

 

 


